

La Côte-Saint-André

Les élèves musiciens en concert pour les portes ouvertes au lycée

Ils se produiront ce samedi lors de la matinée portes ouvertes.

Musiciens ou choristes, débutants ou confirmés, les élèves du lycée Hector-Berlioz ayant choisi l'option facultative de musique suivent un enseignement de deux heures hebdomadaires, dispensé par Tiphaine Le Royer. Ils y approfondissent leurs connaissances musicales et s'exercent à une pratique collective dans des répertoires variés. Cette année, ils participent au projet mené avec l'école de musique intercommunale "De la plume au clavier", mêlant écriture de textes et musique assistée par ordinateur. Ils en présenteront le résultat en mai, à l'amphithéâtre du lycée



L'ensemble Kainos a présenté un programme d'airs d'opéra aux lycéens, avant de répondre à leurs questions. Le DL/M-F.R.

agricole. En préambule à une sortie à l'opéra de Lyon prévue prochainement, ils ont récemment assisté, avec des élèves de la section professionnelle, à un concert d'airs lyriques donné à la médiathèque intercommunale par l'ensemble Kainos.

L'occasion de découvrir l'univers de l'opéra et de questionner les interprètes sur leur métier. Ce samedi à 11h, ils se produiront en concert à l'occasion de la matinée portes ouvertes de l'établissement.

● **Marie-Françoise Rattier**